

Gentechnik: gegen den Flickenteppich!

Nach EU-Recht haben EU-Mitgliedstaaten nun die Möglichkeit, den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen auf ihrem Territorium zu verbieten. Landwirtschaftsminister Christian Schmidt plant die Möglichkeit eines nationalen Anbauverbots aber nicht zu nutzen, sondern schiebt die Verantwortung auf die Länder ab, die das jeweils für ihr Gebiet regeln sollen. Der damit drohende Flickenteppich alarmiert nicht nur uns Grüne.

Bärbel Höhn kritisiert den von Schmidt vorgelegten Gesetzentwurf in einem ZDF-Wiso-Beitrag ebenso wie die Bundesumweltministerin Barbara Hendricks und Landesminister von Union und SPD:

<http://www.zdf.de/wiso/gentechnik-streit-um-nationalaes-anbauverbot-37543536.html>

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3012730>

© Bärbel Höhn MdB 2017
